

# ひろい心 通信

## 第1回学校運営協議会開催

### 令和6年度学校経営の方針、全会一致で承認される！

5月31日（金）に、令和6年度の第1回小野江小学校学校運営協議会が開催され、学校経営の方針等についてご協議いただきました。

学校経営方針は、昨年度実施した子どもと保護者のアンケート調査結果を分析し行った学校評価を参考にして作成しました。本方針には、子どもたちの伝統ある小野江小学校の校訓である「つよく やさしく ひろい心」の精神を大切にしつつ、今の子どもたちに必要な力を示した「学習指導要領」、「松阪市教育ビジョン」「宣長さんの教え」の考え方も取り入れています。

重点目標としては、コミュニティ・スクールの取り組みや武四郎学習を中心とした地域と取り組む学習活動の充実、ICTを活用した「主体的・対話的で深い学び」による授業づくりの研修の推進、教職員の勤務時間の削減をあげました。協議事項は全会一致で承認されました。本年度の「学校教育の方針」は裏面に記載しておりますので、ご確認ください。

子どもたちの様子について、「図書室で読みたい本を探している低学年の子に高学年の子がやさしく教えていた」「朝の打ち合わせで先生が教室にいない時、子どもたちだけで朝の会を上手に進めていた」「ウォークラリーの時、朝ごはんを食べていない子が何人かいて、お腹をすかしていたのが気になった」など、意見交換がなされました。おうちでも、学校での様子について話題としていただければと思います。

小野江小学校の子どもたちの様子は下記のホームページで紹介しています。  
<https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=c20200063>  
「小野江小」を検索！スマホなら右のQRコードを読み取ってアクセス！

